



# 加久藤中だより

あいさつ  
日本一

自主と共生  
感謝と貢献

令和5年8月31日 発行 No.5

えびの市立加久藤中学校 文責：校長

## 1学期後半スタート！

8月28日、長かった夏休みも終わり、1学期後半がスタートしました。この日は、最初に掃除をした後、全校集会がありました。集会では、夏休み中に行われた大会の表彰と校長の話、生徒会役員選挙の話がありました。

すっきりとした朝を迎えた生徒は少なかったようですが、多くの生徒が元気に登校していました。1学期後半もたくさんの行事があります。一つ一つの行事に真剣に取り組んでいってほしいと思います。



全校集会の様子



選挙管理委員

## 平和学習

8月1日（火）、昨年度に引き続き、登校日にあわせて平和学習を行いました。

今年度は、「サラミやざき」の方々を招き、『受け継がれる想い』という朗読劇を鑑賞しました。日本は太平洋戦争末期に、特別攻撃隊いわゆる特攻隊を編制します。宮崎市にある赤江飛行場（宮崎空港）も特攻隊の基地でした。

赤江飛行場から、特攻で385名もの若い命が失われた事実を朗読劇を通して学びました。命をかけて国を守った先輩方のお陰で、今の平和があることに感謝し、今の平和を守るということを考え、行動してほしいと思います。



朗読劇の様子



お礼のことば

## 県中学校総体

7月22日（土）、23日（日）に県中学校総合体育大会が行われました。今回は、陸上、テニス、空手、柔道の4つの競技に参加しました。暑い中でしたが、一人一人が持てる力を発揮し、満足のいく結果を得られたのではないかと思います。その中でも、空手競技女子形で優勝、テニス競技で女子団体が優勝、女子ダブルスが準優勝、女子シングルスが3位となり、それぞれ九州大会に出場しました。九州大会では、テニスの女子団体が3位に入賞する活躍をみせてくれました。小さな学校ですが、県・九州で活躍できることを示してくれました。県大会・九州大会に出場した選手の皆さん、お疲れさまでした。

また、7月15日（土）には、県吹奏楽コンクールが行われ、加久藤中学校の吹奏楽部が出場しました。少ない人数で素晴らしい演奏を披露しましたが、結果は目標に届かず銅賞でした。会場で演奏を聴きましたが、一人一人がしっかりと音を出し、良い演奏だったと思います。次は、マーチングや文化発表会での演奏に向け、さらにながら期待しています。



テニス（団体戦）



空手（形）

## 9月の主な行事

- |          |                       |
|----------|-----------------------|
| 1日（金）    | 学力診断テスト（3年）           |
| 7日（木）    | 福祉体験学習（3年）            |
| 8日（金）    | 秋の遠足、My 弁当の日          |
| 13日（水）   | 第2回校内テスト<br>いい子あいさつ運動 |
| 14日（木）   | 第2回校内テスト              |
| 15日（金）   | ひなた場（3年）              |
| 20日（水）   | 生徒会役員選挙               |
| 21日（木）   | 地区中学校秋季体育大会選手激励会      |
| 24日（日）   | 地区中学校秋季体育大会（陸上競技）     |
| 25日（月）   | 学級・全校専門委員会            |
| 26日（火）   | 地区英語暗唱弁論大会            |
| 28日（木）   | 生徒集会                  |
| 30日（土）   | 地区中学校秋季体育大会           |
| 10月1日（日） | 地区中学校秋季体育大会           |